
22 июня состоялось очередное заседание фракции 
КПРФ, в котором приняли участие: заместитель Предсе-
дателя Московской областной Думы, руководитель фрак-
ции КПРФ Александр Наумов, Председатель Комитета по 
местному самоуправлению Владимир Барсуков, де-
путаты: Олег Емельянов, Елена Мокринская, Татьяна 
Никитас, Татьяна Ордынская. 

- Уважаемые коллеги! В свое время 
мне пришлось заниматься «Особой пап-
кой» на случай чрезвычайного положе-
ния, военной опасности и ведения во-
йны. Я побывал во всех горячих точках, 
где тушил пожары. А они хорошо тушат-
ся только на первой стадии. Поэтому мы 
вчера с президентом подробно обсудили 
сложившуюся ситуацию.

Я поблагодарил президента Путина, 
президента Лукашенко. Хочу также по-
благодарить спикера Госдумы Володина 
и всех своих коллег, которые собрались 
в экстренном порядке. Ведь чтобы эф-
фективно бороться с мятежами и воен-
ной опасностью, очень важно на первой 
стадии продемонстрировать единство 
действий, политическую волю и реши-
тельность. Это и остановило страшный 
мятеж, грозивший перерасти в крупно-
масштабную гражданскую войну.  

Вчера президент особо подчеркнул, 
что раскол грозит смутой и тяжелыми по-
трясениями. И это очень точная оцен-
ка нашей истории. Ведь раскол по ве-
ре привел не просто к потрясениям - его 
раны кровоточат и сегодня.  Сословно-
имущественный раскол привел в 1917 
году к тому, что к власти пришло Времен-
ное правительство, где только министр 
железнодорожного транспорта не был 
членом масонской ложи. Но затем боль-
шевики исправили ситуацию, собрали 
мирно, на съезде, в новой форме стра-
ну и обеспечили победу над фашизмом.

Хочу вам напомнить, что в этом году 
в сентябре-октябре мы будем отмечать 
30-летие расстрела Парламента. На мо-
ей памяти было несколько критических 
ситуаций, когда приходилось принимать 
трудные экстренные решения. 

В 1991 году я готовил «Слово к наро-
ду», обращаясь напрямую, через голо-
вы горбачевых, яковлевых, ельциных, к 
гражданам СССР с призывом о сохране-
нии своей страны. Тогда под этим обра-
щением поставили подписи два коман-
дующих - командующий Сухопутными 
войсками Варенников и командующий 
Внутренними войсками Громов. Но, к 
сожалению, граждане нас не услыша-
ли. И в результате мы потеряли страну.

Когда в 1993 Ельцин вызвал ко-
мандира «Альфы» и сказал: будешь 
стрелять, расправишься с защитника-
ми Советской власти и депутатами, тот 
потребовал письменный приказ. Ель-
цин на это не осмелился. Тогда коман-
дир вышел и сказал своим ребятам: 
бойцы, мы не каратели, мы слуги госу-
дарства, поэтому без моего приказа не 
тратить ни одного патрона! И в то вре-
мя «Альфа» спасла жизни многих на-
ших товарищей, в том числе депутатов. 

Но был и другой пример. Генерал 
Кобец ездил по воинским частям с 
огромным кейсом с деньгами, скупал 
там танковые экипажи, и они органи-
зовали показательный расстрел Дома 
Советов.

Нельзя забывать, что за этим стояли 
американские цэрэушники. Неслучайно 
телекамеры CNN были заранее разме-
щены на тех точках, с которых открывал-
ся самый лучший обзор. А провокаторы, 
прилетевшие из стран НАТО с оружием в 
руках, первыми открыли огонь.

Мы в Государственной Думе рассле-
довали все эти преступления. В ходе им-
пичмента Ельцину с блестящими докла-
дами выступали наши депутаты Илюхин 
и Филимонов. Они доказали, что ни один 
человек не был убит из оружия, которое 
непосредственно находилось в Доме Со-
ветов. Все погибшие были расстреляны 
карателями. И напоминаю Первому ка-
налу, что стрельба началась как раз из 
их здания. 

Еще ночью командир «Альфы» по-
звонил мне и сказал, что они сидят на 
броне с приказом стрелять на пораже-
ние. Я приехал к Хасбулатову и Руцко-
му и сказал: сохраняйте спокойствие. 
Уже Святейший патриарх Алексий II и гу-
бернаторы, которые присоединились к 
нам, дали согласие собраться в Свято-
Даниловом монастыре и решить во-
прос миром. Очень достойно тогда ра-
ботали и Густов, и Королев, и Аушев, и 

Илюмжинов. Они проявляли граждан-
ское мужество и редкую порядочность.

Но те, кто затеял тогда смуту и хотел, 
расстреляв Советы, распродать нашу соб-
ственность, знали свое дело. И остановить 
эту кровавую машину было уже сложно. 

На сей раз это сделать удалось. И 
прежде всего - за счет согласованных 
действий всех, кто понимал, что мо-
жет завязаться большая драка на фо-
не масштабной войны против Русско-
го мира, развязанной натовцами и 
американцами. 

Что касается победы над фашиз-
мом, то я вчера говорил об этом с пре-
зидентом. И подчеркнул, что всем ру-
ководителям важно собраться вместе 
еще раз, чтобы обсудить назревшие во-
просы. В этом году исполняется 80 лет 
Орловско-Курской битве, благодаря ко-
торой был окончательно сломан хребет 
фашистскому зверю. Можно было бы 
вместе отметить эту выдающуюся дату. 
Только на моей родной Орловщине 800 
братских захоронений. Там по-
хоронены 11 тысяч лучших сы-
новей и дочерей великой Совет-
ской Державы, представителей 
всех народов СССР. 

в коломне
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александр наумов
пришло время ввести прогрессивный 
подоходный налог на сверхдоходы

22 июня, в день 82-й годовщины вероломного нападения фашист-
ской Германии на нашу Советскую Родину и начала Великой Отече-
ственной войны, в Москве прошло возложение венков и цветов к мо-
гиле Неизвестного солдата в Александровском саду и к памятнику 
маршала Жукова. В траурной церемонии в День памяти и скорби 
о погибших защитниках Отечества приняли участие члены ЦК КПРФ, 
депутатская фракция КПРФ в Государственной думе РФ, МГК и МК 
КПРФ, Союз советских офицеров, Движение в поддержку армии, 
оборонной промышленности и военной науки, «Дети войны», «ВЖС 
- «Надежда России», ЦК Ленинского комсомола, «Левый фронт» и 
другие левые и народно-патриотические организации.

побеждать фашизм 
и не поддаваться на провокации!

Заявление преЗидиума Цк кпрФ
В ночь на 24 июня представителями ЧВК «Вагнер» 

была заблокирована деятельность органов военно-
го управления в Ростове-на-Дону и сделан ряд гром-
ких заявлений. Разумеется, данной ситуацией пытает-
ся воспользоваться кровавый режим зеленского. Он 
спешно сосредоточивает две бригады морской пехо-
ты для возможного наступления на Артемовск.

В тяжелый период борьбы с имперским западом 
непомерные личные амбиции оказались для груп-
пы лиц превыше воинского и патриотического долга. 
Эти люди могут давать своим действиям любые объ-
яснения, но подмена дела борьбы с фашизмом по-
пыткой захвата власти есть измена своим боевым 
товарищам и преступление перед народом.

В этой ответственной ситуации призыв президен-
та Российской Федерации к сплочению наших со-
граждан перед лицом внешних угроз заслуживает по-
нимания и поддержки. Попытки глобалистов уничто-
жить Россию означают необходимость отбросить все 
амбиции и защищать Родину так, как защищали ее 
наши отцы и деды.

Следует помнить, что самые выдающиеся приме-
ры народного единства продемонстрировала Совет-
ская власть. На угрозу поднимавшего голову фашиз-
ма она дала ответы, которые стали залогом Великой 
Победы в мае 1945-го. Устранив классовый раскол, 
сплотив нации и народности СССР, преодолев нацио-
налистические предрассудки, она обеспечила поис-
тине общенациональное единение.

Попытки устроить политические «разборки» се-
годня, на фоне все более сложной международной 
обстановки, неприемлемы. более того, они оскорби-
тельны для нашего народа, который активно, искрен-
не и бескорыстно включился в большую многопла-
новую работу по оказанию помощи тем, кто, рискуя 
своей жизнью, встал на борьбу с фашизмом.

Коммунисты не раз предупреждали, что неоли-
беральные методы губительны для России во всем 
- будь то экономика или культура, социальная жизнь 
или строительство силовых структур. Сама систе-
ма частных военных компаний - порождение либе-
ральных воззрений на организацию общества. Вне 

зависимости от героизма и самопожертвования 
бойцов «Вагнера» в борьбе с нацизмом организация 
военного дела на принципах ЧВК порочна. Сила по-
бедоносной Красной Армии состояла прежде всего в 
ее кровной связи с народом.

КПРФ активно поддерживает ребят, которые сра-
жаются на передовой против нацизма и бандеров-
щины. Наша большая гуманитарная работа по под-
держке Донбасса с 2014 года широко известна. Как 
уже не раз бывало в ХХ веке, коммунисты и сегод-
ня выступают самыми последовательными против-
никами фашизма и любых проявлений капиталисти-
ческой реакции.

Призываем граждан России сохранять полное 
спокойствие. Необходимо понимать сложность соз-
давшейся обстановки и не поддаваться на провока-
ции. бойцам ЧВК «Вагнер» следует скорее одуматься 
и прекратить участие в политических играх, направ-
ленных на дестабилизацию обстановки внутри стра-
ны. Именно этого больше всего ждут внешние вра-
ги России. 

Поднять вооруженный мятеж в столь сложное для 
Отечества время означает встать на сторону врага. 
Такого рода действия закон квалифицирует как са-
мый серьезный вид преступления. Все те, кто гово-
рит, что действуют во имя своего боевого братства, 
должны прекратить подталкивать своих товарищей к 
противоправным действиям. Мы уверены, что сре-
ди мужественных бойцов, освободителей Артемов-
ска и участников других событий борьбы с неона-
цизмом немало искренних патриотов, втянутых в 
вооруженную авантюру против их воли. Считаем 
необходимым проявить заботу об этих людях, если 
разрешение ситуации потребует максимально ре-
шительных действий.

Ситуация еще раз ставит вопрос о важности об-
щественного контроля за деятельностью государ-
ственных органов. Власть обязана опираться на на-
род, если хочет, чтобы народ доверял ей. боевые 
задачи и вопросы национальной безопасности не 
могут решаться коммерческими структурами. Воору-
женные силы требуют единоначалия. При этом у граж-
дан должны быть механизмы контроля за действиями 

силовых структур, чтобы их представители не имели 
соблазна пускаться в авантюры.

В первую очередь необходимо прекратить всякие 
игры с волеизъявлением граждан на выборах. Сле-
дует пресечь навязывание стране дистанционного, 
электронного и многодневного голосования, сформи-
ровать предельно прозрачную, честную избиратель-
ную систему. Исключительно важно создать условия, 
когда российский народ сможет беспрепятственно из-
бирать во власть умных, честных и деятельных патри-
отов. Предстоящие выборы призваны способствовать 
консолидации общества, а не его расколу.

Мы настаиваем на том, что эффективное и полное 
решение задач демилитаризации и денацификации 
на Украине возможно только на основе смены старо-
го курса в самой России. Полный отказ от неолибера-
лизма в жизнедеятельности государства - настоятель-
ное веление времени. Реализация новой программы 
созидания и развития более не может откладываться 
ни на один день.

В условиях активизации военных действий на 
фронте военный мятеж в тылу действующей армии 
должен быть ликвидирован. Надо остановить эту про-
вокацию и сделать все для полной победы над фашиз-
мом в зоне специальной военной операции. Цели де-
милитаризации и денацификации Украины - это во-
прос будущего русского и украинского народов, всех 
народов на огромном евразийском пространстве, а 
значит, и во всем мире.

2023 год - это год 80-летия судьбоносных собы-
тий, когда наши отцы и деды, разгромив фашистские 
полчища под Сталинградом, начали широкие наступа-
тельные действия. Они достигли выдающихся побед 
под Орлом, Курском, белгородом и начали освобож-
дение многострадальной Украины от гитлеровской не-
чисти. Память об этих великих свершениях и их героях 
священна. Сегодня она зовет солдат и офицеров Рос-
сийской армии, всех нас на бескомпромиссную борь-
бу с фашизмом.

У нашего народа крепкие нервы и сильная воля. 
Он не преклонит коленей перед «коричневой чумой»!

Г.а. ЗЮГанов, 
Председатель ЦК КПРФ п

никто не забыт, 
ничто не забыто!

Владимир Кашин: 
Наше дело правое! 
враг будет разбит! 

победа будет за Нами!

Заместитель председатель Цк кпрФ, 
руководитель общероссийского штаба 
протестных действий, академик ран в.и. 
кашин заявил, что фашистские и банде-
ровские полчища снова атакуют россию.

- Уважаемые товарищи, мы сегодня от-
мечаем памятную дату - 82-ю годовщину ве-
роломного нападения фашистской Герма-
нии на нашу Советскую Родину и начала Ве-
ликой Отечественной войны (1941-1945 г), 
День памяти и скорби о погибших защитни-
ках Отечества.

Мы никогда не забудем о невосполни-
мых утратах. Мы всегда будем помнить на-

ших героических советских солдат. Наших 
отцов и матерей, наших дедов и прадедов.

Мы склоняем головы перед бойцами и 
тружениками тыла.

В мае 1945 года доблестная Совет-
ская Армия под руководством Коммуни-
стической партии и Главнокомандующего 
И.В. Сталина загнала в логово и уничтожи-
ла фашистские полчища. Над Рейхстагом 
было водружено Красное знамя.

После Великой Отечественной войны 
в кратчайшие сроки было восстановлено 
разрушенное народное хозяйство. Потом 
были освоение Целины и прорыв в Кос-
мос.  Вооруженные силы СССР и Варшав-
ского договора на протяжении десятиле-
тий были гарантом мира на всей планете.

Мы городимся победным и славным 
советским наследием. Но на рубеже 80-
90-х годов «пятая колонна» предала и раз-
рушила СССР.

В наши дни фашистские и бандеров-
ские полчища снова атакуют Россию. Но 
они не учли наших выдающих «схронов». 
Наши патриотизм, храбрость и мужество 
русских воинов. Пятьдесят стран во главе 
с СшА ополчились на святую нашу Родину. 
У нас сегодня нет права делать шаг назад. 
Нам надо идти вперед к Победе.

наше дело правое! враг будет разбит!
победа будет за нами! п

«мы ушли от крайНе 
опасНого коНфликта»

27 июНя председатель Цк кпрф, руководитель фракЦии кпрф 
в государствеННой думе г.а. зюгаНов выступил  На плеНарНом заседаНии
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Они погибли, ломая чудовищную фа-
шистскую машину. Так давайте вместе по-
думаем, как почтить их память.

Советская страна смогла окончатель-
но обеспечить согласованные действия во 
всех сферах лишь после того, как в 30-е го-
ды была проведена системная работа по 
примирению после Гражданской войны. 
Сначала примирились с кулаками, потом 
с казаками, затем примирились с буржуя-
ми. После этого договорились с американ-
цами и англичанами, создав мощную ко-
алицию. Затем, уже во время войны, был 
издан приказ №227, согласно которому в 
каждой дивизии на фронте мог быть только 
один штрафбат. 

Вот сейчас все говорят о ЧВК. Но я дав-
но вас предупреждал, что право на наси-
лие должно иметь только государство. И это 
право должно строго регулироваться зако-
нодательством. А в армии может быть толь-
ко единоначалие. Есть Верховный Глав-
нокомандующий, есть Министр обороны, 
есть Генштаб, есть командиры подразделе-
ний. И там должна быть дисциплина. В про-
тивном случае мы столкнемся с самыми 
тяжелыми потрясениями. 

Во время Великой Отечественной да-
же в штрафбате командир всегда был из 
Красной Армии. Замполит также из Крас-
ной Армии. Зам по тылу - из Красной Ар-
мии. И все они строго выполняли приказы. 
Хотя привлекались к службе и те, кто до это-
го был наказан, сидел в тюрьмах.

Из нынешней трагедии, на мой взгляд, 
мы должны сделать важные выводы. Мы 
обязаны их сделать! 

И главный вывод - сплоченность, во-
ля и решительность в таких случаях игра-
ют определяющую, ведущую роль. Поэто-
му призываю в трудные моменты вовремя 
собираться всем руководителям! Надо от-
дать должное Председателю Государствен-
ной Думы. Он собрал нас немедленно по-
сле необходимых звонков. 

Я благодарю и нашего депутата Харито-
нова. Он позвонил ночью и сказал: прини-
майте меры! Наши депутаты Коломейцев 

и Бессонов отслеживали всю оперативную 
обстановку в Ростовской области. 

Когда завязался бой под Воронежем, 
сбили наш самолет и вертолет, я разыскал 
тех, кто принимает решения, и сказал: если 
сейчас еще упустим время, и, не дай Бог, 
загорится в Ростове, нас ждет катастрофа! 
Я посмотрел и переговоры замминистра 
обороны Евкурова с Пригожиным, продол-
жавшиеся почти час. 

Хочу еще раз обратить внимание на то, 
что нам очень важно, чтобы дата 30-летия 
расстрела парламента и Советской власти 
была освещена максимально правдиво. 
Сегодня осталось уже не так много свиде-
телей тех событий. Однако в этом зале си-
дят те, кто участвовал в них, кто все видел 
и знал обстановку изнутри. Это наши депу-
таты Харитонов, Кашин, Мельников, Коло-
мейцев. Они были участниками событий 
и знают, кто отдавал приказы, и какие по-
тери мы понесли. А из высших руководи-
телей сегодня еще остались в строю Рыж-
ков, Полозков, Строев. И я бы очень хотел, 
чтобы наше телевидение показывало под-
линные документы, а не те выдумки, кото-
рые демонстрируют некоторые «оракулы» 
- завсегдатаи телеканалов. 

Что касается финансово-
экономической ситуации, то без сме-
ны курса мы не решим ни одну пробле-
му. У нас для победы на фронте осталось 
четыре-пять месяцев. И если мы сейчас 
не перейдем в наступление и не парали-
зуем эти бесконечные поставки западно-
го оружия нацистам, дальше в войну втя-
нутся натовцы. Они это сделают руками 
Польши, придумав какой-нибудь «гром-
кий» повод. И нам тогда придется долго 
разгребать этот кризис.

Надо оснастить Вооруженные Силы 
всем необходимым, обеспечить им обще-
ственную и моральную поддержку. И тог-
да мы одержим победу над нацистами и 
фашистами. 

Что касается налоговой системы, то 
нам говорят: денег нет, поэтому давайте 
задним числом возьмем налоги с пред-
приятий, которые в последнее время не-
плохо поработали. Но вернитесь к нашей 

истории! С древних времен, когда к тем, 
кто честно трудится, приходили за допол-
нительными налогами, когда поборы ока-
зывались чрезмерными, дело заканчива-
лось поножовщиной.

Сегодня у нас есть огромные ресурсы. 
Так, давайте заставим их работать! Сей-
час на фракции мы обсуждали проблемы 
спиртоводочной промышленности. В цар-
ское время она принадлежала государ-
ству и давала в казну 30 рублей из каж-
дых 100, в советское время - 20-25 ру-
блей из 100. А сейчас ничего не дает. И 
одновременно почти 40 тысяч человек 
в год травят паленой водкой. Так прими-
те меры, чтобы изменить ситуацию! Мы 
давно внесли в Думу соответствующее 
предложение! 

Это касается и прогрессивной шка-
лы налогов. Вновь повторяю, что за полто-
ра года войны российская олигархия уве-
личила свой состав на 22 человека, хотя 
двое из них сбежали из страны. В начале 
войны их суммарные доходы составляли 
350 млрд долларов, а сейчас составляют 
505 млрд. Так давайте примем решение 
и завтра введем нормальную шкалу на-
логов - такую, какая для серхбогатых дей-
ствует и в Европе, и в Азии, и в Америке, и 
в Китае. И тогда все будет в порядке!

Особо подчеркну: очень важно про-
вести достойные выборы. Но посмотри-
те, что делается в Хакасии! Главу региона, 
коммуниста Коновалова по-прежнему не 
пускают на телевидение. И в то же время 
послали туда несколько десятков политтех-
нологов, которые истоптали уже все рай-
оны. Но ничего у них там не выйдет! И я 
вчера с Кириенко на эту тему говорил.

Нам надо провести полноценные, нор-
мальные выборы. Если их результаты не 
будут вызывать доверия, это станет глав-
ным поводом для внутреннего конфликта 
и драки. Предстоящие региональные вы-
боры должны быть чистыми и прозрачны-
ми. Тогда и президентские выборы прой-
дут так же. 

В завершение хочу вас поздравить с 
тем, что мы ушли от крайне опасного кон-
фликта! п
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день памяти и скорби

Памяти Павших 
будьте достойны!

большевики 
сПасли Россию!

К началу 1941 года Советский 
Союз был уже мощной державой 
- индустриализация и коллекти-
визация шли полным ходом и уже 
видны были результаты большого 
труда советских людей. 

Промышленность развивалась 
ударными темпами: из десяти вы-
пущенных в мире тракторов четы-
ре были советского производства. 
Построены Магнитка и Днепрогэс, 
переоснащение армии тоже шло 
большими темпами - знаменитый 
танк Т-34, истребители Як-1, МИГ-
3, штурмовик Ил-2, бомбардиров-
щик Пе-2 уже поступили на воору-
жение Красной Армии. 

Ситуация в мире складывалась 
с каждым днем все беспокойнее. 
Но советские люди были увере-
ны, что «броня крепка и танки на-
ши быстры». В 1939 году, в Москве, 
Нарком по иностранным делам 
СССР Молотов и министр ино-
странных дел Германии Риббен-
троп подписали пакт о ненападе-
нии сроком на 10 лет.

Зима 1940-41 гг. выдалась хо-
лодной. И вот в Москву пришло 
довольно теплое лето. В Пар-
ке имени Горького работают ат-
тракционы, на стадионе «Дина-
мо» проходят футбольные матчи. 
Киностудия «Мосфильм» готовит 
главную премьеру лета 1941 года 

- здесь только что завершили мон-
таж лирической комедии «Серд-
ца четырех», которая выйдет в про-
кат только в победном 1945 году…

День, когда началась Великая 
Отечественная война, не забудет 
ни один здравомыслящий человек 
нашей страны. 22 июня 1941 года, 
без предупреждения о нападении, 
фашистская Германия напала на 
нашу Родину - Союз Советских Со-
циалистических Республик. 

Подмосковные коммунисты 
провели памятные мероприятия, 
посвященные Дню начала Вели-
кой Отечественной войны по всему 
региону.

Пресс-служба МК КПРФ п
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жуковский
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Первый замПред ЦК КПрФ Ю.в. аФонин ПроКомментировал высКазы-
вания  о том, что Предводитель вооруженного мятежа евгений 

Пригожин яКобы  сделал то же, что большевиКи в 1917 году.
Всю неделю вся страна обсуждает во-

оруженный мятеж Пригожина. В частности, 
проводится много исторических параллелей. 
Президент Путин в своем обращении сравнил 
нынешнюю ситуацию с событиями 1917 года. 
Характерно, однако, что при этом он не упо-
мянул большевиков ни в каком негативном 
контексте. Впрочем, тут же нашлись коммен-
таторы, которые попытались снова сводить 
счеты с большевиками. На большую часть 
из них можно не обращать внимания. Но сре-
ди этих комментаторов оказался и бывший 
весьма высокопоставленный чиновник - Сер-
гей Степашин. Он заявил буквально следую-
щее: «Владимир Владимирович сравнил си-
туацию с событиями 1917 года. Я понимаю, о 
чем идет речь, - тогда большевики предали и 
по сути дела развалили армию, и мы проигра-
ли Первую мировую войну, точнее, не прои-
грали, а не стали победителями».

Конечно, как идейные наследники больше-
виков мы считаем необходимым ответить.

На самом деле всякий, кто прилично зна-
ет историю, понимает, что в 1917 году россий-
скую армию и российское государство раз-
валили вовсе не большевики, а совсем дру-
гие силы. И произошло это задолго до того, 
как Ленин и его соратники пришли к власти. А 
большевики как раз стали той могучей истори-
ческой силой, которая возродила Вооружен-
ные Силы страны в виде Красной Армии и со-
брала обратно уже фактически распавшееся 
государство. Именно ленинцы сохранили Рос-
сию, не дали ее разорвать на куски тогдашне-
му коллективному Западу.

Тот факт, что российскую армию в 1917 го-
ду разрушили отнюдь не большевики, призна-
вали даже лидеры белого движения. Если по-
читать дневники генерала Алексеева или ме-
муары генерала Деникина, можно увидеть, 
что они однозначно связывают развал ар-
мии с приказом №1 Петроградского совета, 

изданным 1 (14) марта 1917 года. Этот приказ 
породил такие явления, как выборы команди-
ров, обсуждение приказов командования сол-
датами и так далее. Фактически это дало им-
пульс для полного разложения армейской дис-
циплины. Но кто был автором текста этого 
приказа? История сохранила их имена. При-
сяжный поверенный Николай Соколов - внеф-
ракционный социал-демократ, Николай Чхеид-
зе - меньшевик, Семен Кливанский - меньше-
вик. Никаких большевиков и рядом не было. 
Затем фактически ту же линию в армии про-
водил и эсер Керенский, сначала как военный 
министр Временного правительства, потом как 
его глава. Большинство из этих деятелей, кста-
ти, потом яростно боролись с большевиками.

Почему меньшевики и эсеры обрати-
лись к политике, которая фактически разру-
шала армию во время огромной по масшта-
бу войны? По большому счету причина в том, 
что они не желали дать народу того, чего он 
хотел, но при этом пытались обеспечить се-
бе популярность в армии. После Февраля ре-
волюционность большинства руководителей 
меньшевиков и эсеров испарилась. Они испу-
гались, что революционные настроения масс 
идут гораздо дальше свержения царизма и 
встали на защиту собственности помещиков 
и капиталистов. Они отказывались переда-
вать крестьянам помещичью землю, тянули с 
разрешением этого ключевого вопроса, рас-
сказывая сказки, что якобы никак нельзя его 
решить без Учредительного собрания. Они 
мечтали оставить заводы и фабрики в руках 
капиталистов. И это неудивительно: во Вре-
менном правительстве наряду с эсерами и 
меньшевиками сидели олигархи того времени 
- Александр Гучков, Михаил Терещенко, Алек-
сандр Коновалов. Министры Временного пра-
вительства хотели продолжать войну в инте-
ресах Антанты, то есть фактически лить рус-
скую кровь ради прибылей банкиров Лондона, 

Парижа и Нью-Йорка. Но при этом, ничего не 
давая народу, они старались как-то перетя-
нуть солдат на свою сторону и делали это це-
ной разрушения дисциплины, фактически це-
ной развала армии.

Именно из-за этого развала армии боль-
шевикам пришлось потом заключать Брест-
ский мир. Сейчас развелась тьма критиков 
большевиков, но никто из них не может сфор-
мулировать: как бы они продолжили войну с 
могучей кайзеровской Германией и ее союз-
никами в условиях, когда армия уже развали-
лась? Вот просто ничего по этому поводу они 
сказать не способны.

Всем тем, кто действительно хочет по-
нять, что тогда происходило, я очень советую 
посмотреть фильм «Великий государствен-
ник». Его легко найти в интернете. Это фильм 
о Ленине. Мы сняли его в 2020 году - к 150-ле-
тию со дня рождения Ильича, сняли в сотруд-
ничестве с ведущими учеными-историками. 
Там на большом фактическом материале мы 
показываем, что Ленин тогда выступил имен-
но как великий государственник, под руковод-
ством которого была возрождена армия и со-
хранена страна.

Красная Армия, опираясь на широчай-
шую поддержку народа, смогла побить и ин-
тервентов тогдашнего коллективного Запа-
да, и белых, которые выступали как наемни-
ки Запада, и разномастных националистов, в 
том числе украинских националистов - петлю-
ровцев, идейных предшественников нынеш-
них киевских политиканов. Именно благодаря 
большевикам Россия тогда сохранилась как 
государство.

Такую же позицию занимают российские 
коммунисты и сегодня. Для нас сейчас явля-
ется важнейшей задачей сохранение нашего 
государства, которое подвергается мощней-
шему давлению со стороны западного импе-
риализма. п

«мы ушли от Крайне 
оПасного КонФлиКта»



александр наумов
пришло время ввести прогрессивный 
подоходный налог на сверхдоходы
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новости мод дела сильнее слов

наказы выполняем

в школах 
появятся 
учителя

без высшего 
образования

выборы-2023экология жизни

“Во времена испытаний, все 
должно быть подчинено одной 

цели - Победе. Экономика 
должна работать на страну. 

Александр НАУМОВ

Заседание открыл замести-
тель Председателя мособлдумы, 
руководитель фракции кПрФ алек-
сандр наумов. депутаты обсудили 
вопросы повестки 58 заседания 
московской областной думы.

Были рассмотрены проекты за-
конов московской области и по-
становлений регионального пар-
ламента. а также проекты феде-
ральных законов, внесенные на 
согласование в региональный 
парламент.

По вопросу о согласовании 
проектов федеральных законов, 
руководитель фракции кПрФ алек-
сандр наумов отметил, что коми-
тетом по образованию, культуре, 
науке, туризму, спорту и молодеж-
ной политике поддержан проект 
закона «о внесении изменений в 

Федеральный закон «об образо-
вании в российской Федерации», 
который был внесен с участием 
депутатов фракции кПрФ в госу-
дарственной думе. данный законо-
проект предлагает скорректировать 
понятие «воспитание», дополнив 
его составляющей, направленной 
на формирование у обучающих-
ся трудолюбия, ответственного от-
ношения к труду и его результатам. 
Участие в общественно-полезном 
труде, предусмотренном образова-
тельной программой с учетом воз-
растных и психофизических осо-
бенностей станет обязанностью 
обучающихся.

в тоже время комитетом по 
бюджету, финансовой, экономи-
ческой политике, инвестиционной 
деятельности и предприниматель-
ству не поддержан законопроект «о 
внесении изменений в статьи 224 
и 225 налогового кодекса россий-
ской Федерации (в части налогоо-
бложения доходов физических лиц, 
превышающих 10 миллионов ру-
блей за налоговый период)», вне-
сенный депутатами фракции кПрФ 
в государственной думе. руково-
дитель фракции кПрФ александр 

наумов предложил вынести дан-
ный законопроект на отдельное го-
лосование. депутаты единогласно 
поддержали это предложение и по-
ручили руководителю фракции вы-
ступить по данному вопросу на за-
седании думы.

руководитель фракции кПрФ 
александр наумов проинформиро-
вал об отправке 113 гуманитарно-
го конвоя кПрФ.

депутаты также рассмотрели 
вопросы работы в территориаль-
ных округах.

Пленарное заседание нача-
лось с минуты молчания в память 
о павших в годы великой отече-
ственной войны. в ходе заседания 
депутаты-коммунисты поддержали 
13 законов московской области, 
в том числе социально значимые. 
Был уточнен порядок предостав-
ление льготы в рамках «социаль-
ной газификации». для ряда катего-
рий граждан предусмотрена допол-
нительная мера поддержки. Льгота 
предусматривает оплату стоимости 
газового оборудования, но не бо-
лее 80 тыс. рублей, а также опла-
ту выполненных работ по газифи-
кации иЖс. 1 октября 2023 года в 

Подмосковье обязательной марки-
ровке подлежат: пиво и пивные на-
питки, сидр, пуаре, медовуха - в сте-
клянных или полимерных емкостях. 
Принят также закон, который по-
зволяет образовывать участки для 
импортозамещающих производств 
площадью менее 2 га.

Председатель комитета по 
местному самоуправлению вла-
димир Барсуков выступил с содо-
кладом о проекте закона москов-
ской области «о внесении измене-
ний в закон московской области 
«о границе дмитровского городско-
го округа» и закон московской об-
ласти «о границе городского окру-
га мытищи». Также он выступил с 
содокладом о проекте закона мо-
сковской области «о порядке фор-
мирования и деятельности обще-
ственных палат муниципальных об-
разований московской области». 
Это первый проект закона, вне-
сенный на рассмотрение регио-
нального парламента обществен-
ной палатой московской области. 
Проект закона был одобрен депу-
татами мособлдумы и принят за 
основу.

выступая по вопросу о согласо-
вании федерального законопроек-
та «о внесении изменений в статьи 
224 и 225 налогового кодекса рос-
сийской Федерации (в части нало-
гообложения доходов физических 
лиц, превышающих 10 миллионов 
рублей за налоговый период)», ру-
ководитель фракции кПрФ алек-
сандр наумов отметил:

- Уважаемый Игорь Юрьевич! 
Уважаемые коллегии!

Группа депутатов КПРФ: в их 
числе Г.А. Зюганов, В.И. Кашин, 
Н.И. Васильев внесли данный 

законопроект, призванный помочь 
преодолеть санкционное давление 
западных стран во главе с США, 
поддержать бюджет страны и спо-
собствовать решению поставлен-
ных целей СВО.

По предварительной оценке 
Минфина России объем доходов 
федерального бюджета в январе 
2023 г. снизился на 35% по срав-
нению с январем 2022 года. Не-
фтегазовые доходы упали на 46%! 
Остальные доходы сократились на 
28%. Если исходить из плановых по-
казателей доходов и расходов, зало-
женных в законе о бюджете, 2023 
год Россия должна закончить с де-
фицитом 2,9 трлн рублей. Однако и 
этот сценарий, считавшийся базо-
вым, маловероятен. Эксперты ожи-
дают дефицит по итогам года около 
5 трлн рублей. 

В этой ситуации правительство 
РФ попыталось просить у крупного 
российского бизнеса помощи, в ча-
сти перечисления «добровольных» 
разовых взносов в бюджет в раз-
мере 200-250 млрд рублей. Однако 
бизнес ответил отказом, и указал, 
что у правительства есть инстру-
мент налогового регулирования, ко-
торым надо пользоваться.

Именно поэтому фракция КПРФ 
предлагает ввести прогрессивный 
подоходный налог на сверхдохо-
ды. При сохранении действующей 
ставки НДФЛ, ввести новую ставку 
в размере 30% для доходов свыше 
10 миллионов рублей за налоговый 
период. При этом государственный 
бюджет получит не 250 миллиардов 
рублей единовременно, а ежегодно 
по 650 миллиардов рублей.

Коллеги, правительство РФ спа-
сало крупный бизнес в кризисные 
годы: в 2008 году, в 2014 году, в 
2015 году. А теперь, когда стране 
нужна поддержка, главные потреби-
тели бюджета не считают своим дол-
гом помочь стране!

Правительство не поддержало 
законопроект, приведя доводы, не 
выдерживающие критики: что биз-
нес уйдет в тень и предлагаемые 
изменения применяются с 1 янва-
ря 2023 года, что противоречит за-
конодательству. Однако созданная 
М.В. Мишустиным система контро-
ля доходов и расходов и сбора на-
логов делает маловероятным уход 
бизнеса в тень. В нынешней ситу-
ации, когда против нашей страны 
Западом развязана война и необ-
ходимо сплочение всех сил, законо-
дательство можно корректировать. 

К тому же в случае рассмотре-
ния законопроекта Госдумой, на-
верняка будет скорректирован по-
рог налогообложения, с учетом 
интересов участников СВО и ра-
ботников стратегических отраслей 
экономики. 

Во времена испытаний, все 
должно быть подчинено одной це-
ли - Победе. Экономика должна ра-
ботать на страну. Прошу поддержать 
законопроект.

депутаты-коммунисты едино-
гласно проголосовали «за», но, к со-
жалению, большинство депутатов 
мособлдумы проголосовали «про-
тив» этого законопроекта.

Александр Федоренко п

один из вопросов, который 
особенно волнует жителей ногин-
ска, - это качество воды: во мно-
гих микрорайонах она с ржавчи-
ной и с неприятным запахом и 
вкусом. Такую воду пить чревато 
последствиями. для приготовле-
ния пищи люди вынуждены поку-
пать питьевую воду.

Выходит, что жителям приходится 
трижды платить за воду: в платежном 
документе при оплате за коммунальную 
услугу «холодное водоснабжение», плюс 
за покупку питьевой воды в магазине, 
плюс дополнительные расходы на техоб-
служивание газового оборудования и ре-
монт бытовых приборов, которые посто-
янно выходят из строя из-за некачествен-
ной воды.

Руководство городского округа в кур-
се проблемы. И для ее решения 30 июня 
2020 года был проведен открытый кон-
курс (на сумму свыше 6,5 миллиона ру-
блей) в электронной форме на проведе-
ние проектно-изыскательских работ на 
строительство в микрорайоне Заречье в 
Ногинске станции очистки холодного во-
доснабжения мощностью 10 тысяч кубо-
метров в сутки.

1 марта 2022 года был проведен от-
крытый конкурс уже на проведение ра-
бот по капитальному строительству стан-
ции водоочистки. ООО «ЭкоСтройИн-
вест» получил заказ на сумму 363 747 
242,54 рублей. В соответствии с усло-
виями контракта, эта компания до конца 
2022 года должна была построить зда-
ние станции водоочистки, насосную стан-
цию, административно-хозяйственный 
блок, резервуары чистой воды и другие 
объекты.

Будучи председателем обществен-
ной приемной «ЖКХ Контроль» в Ногин-
ске, я несколько раз выезжала на ме-
сто строительства станции. Первый раз 
в феврале 2023 года - в то время, ког-
да станция должна работать уже меся-
ца три. Но тогда готовность станции ви-
зуально составляла максимум 10-15 
процентов. Со слов министра жилищно-
коммунального хозяйства Московской об-
ласти Антона Велиховского, строитель-
ство планировалось завершить весной 
2023 года. Поверила ему. При повторном 
выезде на строительную площадку в кон-
це марта 2023 года выяснилось, что ни-
чего не изменилось и ни о каком завер-
шении строительства в ближайшее вре-
мя речи идти не может.

Тем временем, люди получают не-
качественную воду, годную разве что на 
технические цели, за которую платят как 
за питьевую. Они вынуждены пить ее и 
использовать для приготовления пищи, 
чем наносят непоправимый вред своему 
здоровью. Употребление загрязненной 
воды вызывает различные респиратор-
ные заболевания, рак, диарею, невро-
логические расстройства и сердечно-
сосудистые заболевания.

Хочу отметить, что основани-
ем для строительства станции очистки 

холодного водоснабжения стал тот факт, 
что качество воды из водозаборных 
узлов не соответствует качеству питье-
вой воды (СанПиН 1.2.3685-21) по со-
держанию железа, мутности и запаха. 
Причем, выясняется, что причины по-
вышенного содержания загрязнений не 
только в исходном качестве артезиан-
ской воды, но и во вторичном ее загряз-
нении при транспортировке по стальным 
водоводам, вследствие коррозионных 
процессов.

Согласно Конституции РФ, каждый 
человек имеет право на благоприятную 
окружающую среду проживания и на воз-
мещение ущерба, причиненного его здо-
ровью или имуществу. Также государ-
ством гарантируется защита прав и сво-
бод человека и гражданина в Российской 
Федерации (ст. 45 Конституции РФ).

Неоднократные обращения в адрес 
органов местного самоуправления с тре-
бованием призвать ресурсоснабжающую 
организацию ГУП МО «КС МО» к добро-
совестному выполнению своих прямых 
обязанностей перед жителями города - 
обеспечивать жителей качественной пи-
тьевой водой - результатов не принесли.

16 июня еще раз побывала на месте 
строительства станции водоочистки. Ка-
залось, дело сдвинулось с мертвой точ-
ки, но говорить о завершении ох как еще 
рано. На объекте в настоящее время ра-
ботает бригада подрядчиков из несколь-
ких человек, с которыми заключен до-
говор на строительство двух основных 
зданий под ключ: возведение стен с вну-
тренней отделкой и подведением ком-
муникаций для дальнейшего монтажа 
оборудования.

Когда же жители города дождутся чи-
стой и безопасной воды в своих домах? 
И дождутся ли вообще? Кто ответит за 
вред, причиненный здоровью людей? 
Кто вернет деньги, оплаченные за услу-
гу ненадлежащего качества? Видимо, за 
ответами на эти вопросы придется обра-
титься в Приемную президента РФ, дру-
гие федеральные структуры, в том числе 
и в следственные органы.

ольга ЗАХМАТоВА,
председатель Общественной 

приемной «ЖКХ контроль» в Ногинске п

о чистой воде 
замолвите слово

спасите реку!
Зима 2023 года

на протяже-
нии нескольких лет 
коммунист Алек-
сей Житков с мест-
ными жителями и 
экологическими ак-
тивистами борет-
ся за чистоту реки 
Мещериха, которая 
входит во 2-й по-
яс водоснабжения 
Москвы.

Основными загряз-
нителями реки являют-
ся очистные сооруже-
ния в совхозе «Остан-
кино» Дмитровского 
г.о. - ООО «Габовское 
коммунальное хозяй-
ство» и очистные соо-
ружения в г.о.Лобня на 
ул. Текстильная, д.1В - 
ООО «Лобненский во-
доканал» (они же ООО 
«Чайка»). Очистные 
сооружения ООО «Га-
бовское коммунальное 
хозяйство» находятся 
выше по течению реки 
Мещериха. 

После долгой борь-
бы активисты доби-
лись, чтобы Дмитров-
ская городская проку-
ратура подала иск в суд 
о принуждении ООО 
«Габовское коммуналь-
ное хозяйство» приве-
сти сбрасываемые сто-
ки к нормативному со-
стоянию. 29 мая 2023 
года Дмитровский го-
родской суд вынес ре-
шение, обязывающее 
ООО «Габовское ком-
мунальное хозяйство» 
привести сбрасывае-
мые в реку Мещери-
ха стоки к нормативно-
му состоянию в 18-ти 
месячный срок.  Хотя 

сколько воды, т.е. ка-
нализации, еще утечет 
в реку за полтора го-
да, известно только ру-
ководителям вышеупо-
мянутого ООО.

А вот борьба со 
вторым злостным на-
рушителем закона в са-
мом разгаре. 26 апреля 
2023 года у очистных 
сооружений ООО «Лоб-
ненский водоканал» за-
кончилось разрешение, 
выданное Министер-
ством экологии и при-
родопользования Мо-
сковской области на 
пользование водным 
объектом. Однако вы-
шеуказанное ООО про-
должает как ни в чем 
не бывало сливать ка-
нализационные потоки 
в реку.

Коммунист Алек-
сей Житков выявил и 
зафиксировал данное 
нарушение и вызвал 
сотрудников полиции, 
которые запротоколи-
ровали сброс с очист-
ных сооружений ООО 
«Лобненский водока-
нал» неочищенной ка-
нализации с обильным 

образованием густой 
плотной пены на всей 
поверхности реки Ме-
щериха с характерным 
запахом канализации.

Алексей Житков за-
писался на личный при-
ем к начальнику Ро-
сприроднадзора по Мо-
сковской и Смоленской 
областям Афанасье-
вой Наталье Никола-
евне и министру эко-
логии Московской об-
ласти Фирсову Тихону 
Михайловичу, где бу-
дет добиваться рас-
чета ущерба, нане-
сенного реке и эколо-
гии Дмитровского г.о., 
г.о. Лобня и г.о. Хим-
ки (по территории ко-
торых протекает река 
Мещериха), и подачи в 
суд иска о возмещении 
данного ущерба от вы-
шеупомянутых ООО. 

Также активист 
планирует подать иск 
в суд от экологиче-
ской общественной 
организации. Борьба 
продолжается!

Анастасия 
кондрАшоВА п  

Редакция газеты «Подмосков-
ная ПРавда», свидетельство о регистра-
ции средства массовой информации Пи 
№Фс1-50780 от 25.02.2005 года, изве-
щает о размере и условиях оплаты печат-
ной площади для проведения предвыбор-
ной агитации на выборах, назначенных 
на 10 сентября 2023 года:

Губернатора Московской области,  до-
полнительные выборы депутата Московской 
областной Думы по Пушкинскому одноман-
датному избирательному округу №17, де-
путатов Совета депутатов Богородского го-
родского округа Московской области второго 
созыва, депутатов Совета депутатов город-
ского округа Егорьевск Московской области, 

депутатов Совета депутатов городского 
округа Истра Московской области, депутатов 
Совета депутатов городского округа Красно-
горск Московской области, дополнительные 
выборы депутата Совета депутатов муници-
пального образования «городской округ Лоб-
ня» Московской области по многомандатно-
му избирательному округу №1, депутатов 
Совета депутатов городского округа Лосино-
Петровский Московской области второго со-
зыва, депутатов Совета депутатов муни-
ципального образования «Городской округ 
Черноголовка» седьмого созыва, депута-
тов Совета депутатов Можайского город-
ского округа Московской области, депута-
тов Совета депутатов Павлово-Посадского 

городского округа Московской области, де-
путатов Совета депутатов Талдомского го-
родского округа Московской области. 

ФормаТ ЦЕна, рУБ
(включая 

ндс - 20%)
1/16 625
1/8 1250
1/4 2500
1/2 5000
1/1 10000

для нужд Лесновской сель-
ской библиотеки первый се-
кретарь коломенского Гк кПрФ 
Сергей Стрельцов и помощник 
депутата Мособлдумы А.А. на-
умова Эдуард Ионов переда-
ли мультимедийную колонку с 
микрофоном. 

«Библиотека - это не только 
книги, чтение, но и всевозмож-
ные кружки, праздники. несмо-
тря на век всеобщей цифровиза-
ции, сельская библиотека притя-
гивает в свои стены как детей, так 
и взрослых. мы оперативно от-
кликнулись на просьбу сотрудни-
ков библиотеки и приобрели столь 
нужную вещь для работы. Теперь 
колонка станет отличным помощ-
ником в проведении различных 
мероприятий», - сказал первый се-
кретарь коломенского гк кПрФ 
сергей стрельцов.

Пресс-служба 
коломенского Гк кПрФ п

лица власти
«Пенсионные» 

маневры власти
Как показала недавно опубликованная официальная ста-
тистика, в нашей стране к середине 2023 года насчитыва-
ется почти 40 млн человек, которых можно отнести к числу 

живущих либо за чертой бедности, либо близко к ней. 
Фактически речь идет чуть ли не о каждом третьем граж-

данине россии. При этом наше правительство продолжа-
ет бодро рапортовать о том, что, отечественная экономика 

начинает демонстрировать рост по всем направлениям, 
в том числе - социальной поддержки населения.

Повышение пенсий в сегод-
няшней россии - болезненный во-
прос в обществе, так как уровень 
выплат для большинства граж-
дан очень скромный, если не вы-
разиться покрепче. При этом раз-
говоров об индексации ведется 
много, но реальных дел в данном 
направлении наблюдается мини-
мум. все более очевидно, что та-
ким образом чиновники и депута-
ты зарабатывают себе «политиче-
ские очки», а для простых людей 
меняется очень немногое и очень 
небольшими темпами. и это при 
том, что программа индексации 
уже разработана действующей 
властью на годы вперед. впрочем, 
она-то как раз и олицетворяет со-
бой вышеупомянутый тезис.

Упомянутое «программное» 
заявление прозвучало в стенах го-
сударственной думы совсем не-
давно из уст депутата ярослава 
нилова. Программу разработали 
и довели до сведения настоящих 
и потенциальных пенсионеров. в 
2025 году выплаты будут проин-
дексированы дважды, чтобы пе-
рекрыть рост инфляции не только 
за предыдущий, но и за текущий 
год. до 2025 года действует пра-
вило стабильного индекса повы-
шения, при этом установлен мини-
мум - 1000 рублей в год. ну прямо 
не индексация, а какой-то аттрак-
цион невиданной щедрости.

Переход же на учет реально-
го уровня инфляции произойдет 
в феврале 2025 года, после че-
го уже в апреле проведут вторую 

индексацию. до этого года повы-
шение пенсий, как известно, про-
водится раз в год 1 января. Бюд-
жет сФр уже сформирован, пла-
нируется прибавить в 2024 году 
4,6%. в 2025 году заложена при-
бавка в 4% и 3,6%. в текущем го-
ду, напомним, пенсии повысили 
на 4,8% в начале января.

Повышение пенсий, конеч-
но, дело хорошее и необходимое. 
как говорится, лучше индексиро-
вать хотя бы на небольшой про-
цент, чем совсем этого не делать. 
но как ни утешай себя этим обсто-
ятельством, а на указанные циф-
ры смотреть больно. особенно 
тем гражданам пенсионного воз-
раста, кто самостоятельно ходит в 
магазины или аптеки и видит, на-
сколько выросли цены. Продукты 
питания, тарифы на услуги ЖкХ, 
лекарства дорожают ежегодно на 
десятки процентов, а к пенсии при 
этом прибавляют жалкие 3-4%.

напрашивается логичный вы-
вод: текущая система повышения 
пенсий давно доказала свою не-
состоятельность. но, похоже, вла-
сти совершенно не волнуются по 
этому вопросу. для них главное - 
отчитаться об очередной индек-
сации, а что за ней стоит на са-
мом деле - для составителей отче-
тов не важно.

а потому и бедность в стра-
не сохраняется на неприлич-
но высоком уровне, и пенсии 
обесцениваются… 

николай еВСТАФЬеВ п

О том, что в России учителей средней 
школы (с 5-го по 9-й класс) будут готовить 
в системе среднего профессионального 
образования (СПО), заявил глава Мин-
просвещения Сергей Кравцов. «В насто-
ящее время готовится проект федераль-
ного государственного образовательного 
стандарта среднего профобразования по 
подготовке учителей-предметников для 
основной школы»,- объявил Кравцов в 
рамках Петербургского международного 
экономического форума.

По действующим правилам про-
граммы СПО рассчитаны только на под-
готовку специалистов для детских са-
дов и начальной школы, а учителям-
предметникам необходимо окончить вуз, 
пишет «Коммерсант».

В пресс-службе Минпросвещения за-
явили, что «федеральный государствен-
ный стандарт среднего профобразова-
ния по подготовке учителей» будет ак-
тивно обсуждаться с профессиональным 
сообществом, директорами школ и пред-
ставителями региональной власти. До-
кумент, добавили в ведомстве, направят 
на рассмотрение в Федеральное учебно-
методическое объединение (ФУМО).

Председатель межрегионального 
профсоюза «Учитель» Всеволод Лухо-
вицкий считает, что, «даже если такие 
программы подготовки преподавателей 
в колледжах появятся, качественного 
и количественного роста учительского 
сообщества не будет». Педагог объяс-
нил, что «не только молодые люди не 
идут работать в школу, но и те, кто там 
уже работает, уходят из-за плохих усло-
вий труда». Сама по себе идея средне-
го профобразования для предметни-
ков не показалась Луховицкому плохой. 
«Были же в СССР очень хорошие тех-
никумы, где готовили, например, препо-
давателей английского языка,- заметил 
он,- но не важно, колледжи будут или 
вузы, можно их еще кучу открыть - лю-
ди все равно не пойдут работать в шко-
лу, так что мера неэффективная». п

индивидуальный ПРедПРиниматель 
ЖуРавлев денис ЮРьевич (юридический 
адрес: 142207, московская область г.серпухов, 
ул.центральная, д.160, корпус 6, кв.82;  тел.: 
+7(495)585-77-56; фактический адрес: 115487, 
москва, ул.нагатинская, д.28, корпус 2; 
+7(495)585-77-56, инн:504306869085) изве-
щает о размере и условиях оплаты изготовления 
агитационной печатной продукции на выборах, 
назначенных на 10 сентября 2023 года:

Губернатора Московской области,  дополни-
тельные выборы депутата Московской областной 
Думы по Пушкинскому одномандатному избира-
тельному округу № 17, депутатов Совета депута-
тов Богородского городского округа Московской 
области второго созыва, депутатов Совета де-
путатов городского округа Егорьевск Московской 
области, депутатов Совета депутатов городско-
го округа Истра Московской области, депутатов 
Совета депутатов городского округа Красногорск 
Московской области, дополнительные выбо-
ры депутата Совета депутатов муниципального 

образования «городской округ Лобня» Москов-
ской области по многомандатному избирательно-
му округу № 1, депутатов Совета депутатов го-
родского округа Лосино-Петровский Московской 
области второго созыва, депутатов Совета де-
путатов муниципального образования «Город-
ской округ Черноголовка» седьмого созыва, де-
путатов Совета депутатов Можайского городско-
го округа Московской области, депутатов Совета 
депутатов Павлово-Посадского городского окру-
га Московской области, депутатов Совета депу-
татов Талдомского городского округа Московской 
области.

рАСЦенкИ
Агитационные материалы изготавливают-

ся при условии полной предварительной опла-
ты безналичным способом за счет средств изби-
рательного фонда избирательного объединения, 
избирательного фонда кандидата.
1. Листовка А4, печать 4+4, бумага 90 гр., 
тираж 10000 шт. = 37 300 рублей.
2. Листовка А4, печать 4+0, бумага 90 гр., 

тираж 10000 шт. = 31 000 рублей.
3. Лифлет А4, печать 4+4, бумага 90 гр., 
2 фальца, тираж 10000 шт. = 40600 рублей.
4. Листовка А5, печать 4+4, бумага 90 гр., 
тираж 10000 шт. = 22 000 рублей.
5. Блокноты А5, блок 50 листов, 80гр., обложка 
4+0, подложка без печати. Тираж 500 шт. - 45 000 
рублей.
6. Плакат А3, 150 гр., 4+0,  
тираж 1000 шт., = 13000 рублей.
7.  Плакат А2, 150 гр., 4+0,  
тираж 1000 шт., = 34 500 рублей.
8. Баннер литой, печать 4+0, 
с люверсами = 500 рублей за метр квадратный.
9. Наклейка с ламинацией = 650 рублей 
за метр квадратный.
10. Постер  бумажный, 150гр., 4+0 = 350 рублей 
за метр квадратный.
11. Бейсболки с печатью 6+0, 
тираже 100 шт. – 29 500 руб.

общеСТВо С оГрАнИченной оТВеТСТВенно-
СТЬю «МАрТ», адрес: 115477, г. Москва, ул. кантеми-
ровская, д. 60, Инн/кПП 7724927473/772401001, 
сообщает о готовности выполнять работы по изготов-
лению агитационных печатных материалов, назна-
ченных на 10 сентября 2023 года:

Губернатора Московской области,  дополнительные вы-
боры депутата Московской областной Думы по Пушкинскому 
одномандатному избирательному округу №17, депутатов Со-
вета депутатов Богородского городского округа Московской 
области второго созыва, депутатов Совета депутатов город-
ского округа Егорьевск Московской области, депутатов Сове-
та депутатов городского округа Истра Московской области, де-
путатов Совета депутатов городского округа Красногорск Мо-
сковской области, дополнительные выборы депутата Совета 
депутатов муниципального образования «городской округ 
Лобня» Московской области по многомандатному избира-
тельному округу №1, депутатов Совета депутатов городского 
округа Лосино-Петровский Московской области второго созы-
ва, депутатов Совета депутатов муниципального образования 
«Городской округ Черноголовка» седьмого созыва, депутатов 
Совета депутатов Можайского городского округа Московской 
области, депутатов Совета депутатов Павлово-Посадского го-
родского округа Московской области, депутатов Совета депу-
татов Талдомского городского округа Московской области.

наименование / Тираж 5 000 10 000 25 000 40 000

Буклеты А4, 2 фальцовки, 
4+4, бумага 115 г/м2

24 850 35 800 71 500 106 800

Брошюры А5, 16 полос, 
бумага 115 г/м2, 4+4, на скобе

63 500 108 600 244 900 382 800

Газета А3, 4 полосы, 4+4, 
бумага 80 г/м2 офсет

39 400 62 750 134 850 209 800

Листовка А4, 4+0, 115 г/м2 16 800 24 500 49 800 74 500

Плакаты А2, 4+0, бумага 115 г/м2 39 700 69 850 158 700 249 500

Календарь карманный, 70х100, 
4+4, скругленные углы, бумага 270 г/м2

31 550 35 900 48 900 62 000

рАСЦенкИ
Агитационные материалы изготавливаются при условии полной предварительной 

оплаты безналичным способом за счет средств избирательного фонда избирательного 
объединения, избирательного фонда кандидата.

общеСТВо С оГрАнИченной оТВеТСТВен-
ноСТЬю «ооо «Пк «ЗАПАд»», адрес: 121596, г. 
Москва, ул. Горбунова, д. 2, стр. 45 Инн/кПП 
7727438819/773101001, сообщает о готовности вы-
полнять работы по изготовлению агитационных пе-
чатных материалов, назначенных на 10 сентября 
2023 года:

Губернатора Московской области,  дополнительные вы-
боры депутата Московской областной Думы по Пушкинскому 
одномандатному избирательному округу №17, депутатов Со-
вета депутатов Богородского городского округа Московской 
области второго созыва, депутатов Совета депутатов город-
ского округа Егорьевск Московской области, депутатов Сове-
та депутатов городского округа Истра Московской области, де-
путатов Совета депутатов городского округа Красногорск Мо-
сковской области, дополнительные выборы депутата Совета 
депутатов муниципального образования «городской округ 
Лобня» Московской области по многомандатному избира-
тельному округу №1, депутатов Совета депутатов городского 
округа Лосино-Петровский Московской области второго созы-
ва, депутатов Совета депутатов муниципального образования 
«Городской округ Черноголовка» седьмого созыва, депутатов 
Совета депутатов Можайского городского округа Московской 
области, депутатов Совета депутатов Павлово-Посадского го-
родского округа Московской области, депутатов Совета депу-
татов Талдомского городского округа Московской области.

наименование / Тираж 5 000 10 000 25 000

Буклеты А4, 2 фальцовки, 4+4, 
бумага 115 г/м2

24 600 35 500 71 400

Брошюры А5, 16 полос, бумага 115 г/м2, 
4+4, на скобе

63 700 108 500 244 600

Газета А3, 4 полосы, 4+4, бумага 80 
г/м2 офсет

39 300 62 000 134 600

Листовка А4, 4+0, 115 г/м2 16 300 24 300 49 500

Плакаты А3, 4+0, 130 г/м2 29 750 49 500 110 800

Плакаты А2, 4+0, бумага 115 г/м2 39 500 69 500 156 600

Календарь карманный, 70х100, 4+4, 
скругленные углы, бумага 270 г/м2

31 500 35 800 47 900

рАСЦенкИ
Агитационные материалы изготавливаются при условии полной предварительной 

оплаты безналичным способом за счет средств избирательного фонда избирательного 
объединения, избирательного фонда кандидата.



17-18 июня в г. Реутов 
прошел Открытый чемпио-
нат Европы WPF по силово-
му троеборью. В турнире при-
няли участие свыше тысячи 
спортсменов со всей Европы. 
Представители спортивного 
клуба Дмитровского ГК ЛКСМ 
РФ выступили в нескольких 
номинациях и показали от-
личный результат. 

Андрей Бутко, руководи-
тель направления пауэрлифтин-
га спортивного клуба Дмитров-
ского комсомола, завоевал зо-
лото в весовой категории 110 
кг с результатом по сумме трех 
упражнений 670 кг. Также Ан-
дрей выступил в абсолютной 
весовой категории, где занял 
первое место. 

Сергей Холодов, выступаю-
щий за клуб Дмитровского ГК 
ЛКСМ РФ, в весовой категории 
110 кг завоевал серебро с ре-
зультатом 652,5 кг.  Таким обра-
зом, Андрей Бутко стал восьми-
кратным чемпионом Европы 

в открытой возрастной группе, 
вместе с Сергеем Холодовым 
они продолжают свой спортив-
ный путь в пауэрлифтинге.

«Благодарю руководителя 
Московского областного отделе-
ния ЛКСМ РФ Александра Кор-
нева и первого секретаря Дми-
тровского ГК ЛКСМ РФ Дании-
ла Рендакова за материальную 

поддержку и спортивную экипи-
ровку для спортсменов нашего 
клуба», - сказал коммунист Ан-
дрей Бутко.

Поздравляем Андрея и Сер-
гея с успешным выступлени-
ем, желаем новых достижений 
в спорте!

Илья ЛАВРОВ п

В то время, когда ко-
ролевские чиновники-
единороссы проявляют стой-
кую неспособность к наве-
дению должного порядка на 
Болшевском кладбище, ком-
мунисты Королева взяли 
под свою опеку захоронения 
коммунистов-фронтовиков. 

На Болшевском кладбище 
покоятся два коммуниста, удо-
стоенных за подвиги в годы Ве-
ликой Отечественной войны 
звания Героя Советского Сою-
за, это:

Мочалов Михаил Ильич 
(13.01.1921 - 11.03.1972), Ге-
рой Советского Союза, комму-
нист, летчик-штурмовик, совер-
шивший в годы Великой Оте-
чественной войны более 150 
боевых вылетов, сбивший в 
воздушных боях 2 и уничтожив-
ший на земле еще 7 самолетов 
противника и другую технику. В 
послевоенные годы он был ди-
ректором школы-интерната для 
детей со слабым зрением.

Жуков Николай Андреевич 
(01.08.1920 - 27.05.1984), Ге-
рой Советского Союза, ком-
мунист, комендор бронекате-
ра «БК-510» Балтийского флота, 
бросившийся 31 октября 1944 
года в студеную балтийскую во-
ду и оттолкнувший плавучую 
мину, приближавшуюся к бор-
ту обездвиженного бронека-
тера. В городе Балтийске ему 
установлен памятник. 

Если за братским мемори-
альным захоронением воен-
нослужащих, умерших от ран 
в госпиталях, располагавшихся 
на территории Калининграда в 
годы Великой Отечественной 
войны городские власти пери-
одически осуществляют при-
смотр и в памятные дни сюда 
приезжают провластные акти-
висты для возложения цветов, 
то до содержания отдельных 
захоронений Героев у королев-
ских властей дела нет. На мой 

официальный запрос по уходу 
за могилами Героев последо-
вала очередная отписка, мол, 
присмотр за частными моги-
лами не входит в полномочия 
местных властей.

Но ведь в этих частных за-
хоронениях покоятся люди, со-
ставляющие славу и гордость 
космического наукограда. 
Имена М.И. Мочалова и Н.А. 
Жукова выбиты золотом на го-
родском мемориале у Вечного 
огня, где власти города клянут-
ся в том, что никто не забыт и 
ничто не забыто! Выходит, что 
лукавят: не забыто под каме-
ру, а когда требуется навести 
порядок на поросших травой 
частных захоронениях Героев, 
то с исторической памятью у 
королевских чиновников слу-
чаются помутнения.

Поэтому в преддверии Дня 
памяти и скорби мы собствен-
ными силами провели суббот-
ник на Болшевском городском 
мемориальном кладбище и 
привели в порядок могилы 

наших Героев, очистили их от 
травы, а также привели в по-
рядок тропинки, ведущие к за-
хоронениям. В наведении по-
рядка приняли участие комму-
нисты К. Синицын, С. Катаева, 
А. Королев со своей дочкой - 
пионеркой Анастасией Коро-
левой, а также участник «Лево-
го фронта» Р. Якубов. 

У прибранных захороне-
ний Героев Советского Сою-
за М.И. Мочалова и Н.А. Жуко-
ва нами была проведена це-
ремония возложения цветов 
и акция «Свеча памяти». Акти-
висты КПРФ и «Левого фрон-
та» трепетно устанавливали 
у могил коммунистов-героев 
подсвечники в форме совет-
ской звезды Победы и склоня-
ли в минуту молчания Красные 
знамена. 

Мы помним наших Героев, 
и продолжим работу по сохра-
нению исторической памяти.

Евгения СИнИцынА, 
член КПРФ п

Разобраться во всех этих 
вопросах сложно, сменить 
управляющую кампанию за-
конным образом тоже не про-
сто - требуется много рутины и 
бюрократии. В тоже время для 
владельцев управляющих ком-
паний дома стали источником 
надежной ежемесячной при-
были. Главное - захватить по-
больше домов и не дать «това-
рищу по цеху» отобрать у тебя 
кусок. Либеральные мантры о 
развитии конкуренции - типич-
ная ложь. В соответствии с ди-
намикой систем ресурс стре-
мится к ресурсу и, в конеч-
ном итоге, он скапливаются в 
одной или нескольких точках. 
Неизбежность монополизации 
рынков обосновал К. Маркс, 
в дальнейшем это положение 
экономической теории развил 
В.И. Ленин уже не более со-
временном материале. А если 
за дело монополизации мест-
ного рынка услуг ЖКХ берутся 
местные «князья» то, противо-
стоять им непривилегирован-
ные участники рынка никак не 
смогут.

Казалось бы, людям пре-
доставлены права выбрать то-
го, кто будет обеспечивать их 
покой и уют под крышей дома 
своего. Однако на самом деле 
- это тоже очередной симулякр 
российской капиталистиче-
ской действительности. Смена 
управляющих компаний про-
исходит зачастую за спиной 
жителей, без проведения со-
браний. Подписи жителей под-
делываются, и «дело в шляпе». 
Это уголовное преступление, 
но для жуликов все проходит 
без проблем. 

Основные причины это-
го следующие. Первая: люди 
справедливо не видят боль-
шой разницы между управляю-
щими компаниями и не моти-
вируются на участие в борьбе 
«управляек». Кроме того, ска-
зывается и общая социальная 

пассивность в наши дни, со-
храняется актуальность пози-
ции среди людей «моя хата с 
краю». Исключение состав-
ляют ТСН, ТСЖ и ЖСК. Их чле-
нов рейдеры конкретно лиша-
ют самостоятельности, а ком-
мунальные услуги при этом 
неизбежно возрастают - про-
зрачности нет, а надо еще и 
прибыль выкачивать из карма-
нов жителей. Вторая: рейдеры 
пользуются покровительством 
органов власти. Сфера ЖКХ в 
условиях «вертикали» денеж-
ных потоков зачастую отдает-
ся на откуп и «кормление» в 
руки чиновников местного са-
моуправления. Поэтому к доку-
ментам о собраниях жителей в 
служебных кабинетах относят-
ся невнимательно и некритич-
но, а любые жалобы и заявле-
ния «заматываются». При этом 
руководители УК могут подвер-
гаться угрозам «забрать все» и 
шантажу, поскольку придрать-
ся в сфере ЖКХ довольно лег-
ко. Не исключено и участие 
криминала. Третье: практиче-
ская безнаказанность бене-
фициаров махинаций, если за-
хват все-таки не удается. Дока-
зать фальсификацию подписи 
можно, а вот найти того, кто это 

сделал - крайне сложно, осо-
бенно, если нет стремления.

В качестве инициаторов 
якобы собраний и подписан-
тов от имени жителей дого-
воров на основе фальсифи-
цированных договоров, как 
правило, выступают сотруд-
ники администрации, в т.ч. 
проживающие в домах, име-
ющие доверенности от соб-
ственника квартир - местной 
администрации.

Не стал, разумеется, ис-
ключением и г.о. Пушкинский. 
В условиях сокращения до-
ходной части бюджета с осо-
бой страстью бросились де-
лить местный рынок услуг ЖКХ 
в 2022 году четыре компании: 
ООО «УК «Держава»», ООО «По-
рядок и уют», ООО «Управляю-
щая компания наш дом Пуш-
кино», созданные в 2021-2022 
г. г., а также МБУ «ЖЭУ Пушки-
но», образованная в 2019 го-
ду вместо МУП «Объединенная 
дирекция ЖКХ».

«Держава» возникла из 
«спящего», не имевшего акти-
вов ООО «Наш дом»: получи-
ло высокопарное название, 
уставной капитал в 1 млн руб., 
нового учредителя и руководи-
теля в одном лице. Им стала 

бывший директор МУП «ГУД» 
из Ивантеевки Т.Ю. Раевская. 
За 2022-2023 г. г. «Держа-
ва» «убедила» в своих преиму-
ществах жителей 69 домов в 
Ивантеевке и Красноармей-
ске. Лесной держался, но один 
дом все-таки сдал. По свиде-
тельству работников муници-
пальных учреждений, «Держа-
ва» взяла в управление все 
здания, где размещаются му-
ниципальные структуры. Она 
пошла и по другому пути - ку-
пила три управляющие ком-
пании ООО «Школьная», ООО 
«Светлый край» и ООО «Эксплу-
атационное предприятие № 4 
г.о. Ивантеевка». Пришлось за-
платить, но зато без собраний 
и тяжб контроль обеспечен 
еще над 189 домами и извле-
чение прибыли от услуг управ-
ления ими. Общая чистая при-
быль «Державы» в 2023 г. оце-
ночно может составлять 55-70 
млн руб. На сайте компании 
указано, что вся прибыль идет 
на развитие. Это на какое? На 
проведение фиговых собра-
ний и покупку новых управля-
ющих компаний? Ведь за все 
действия по обслуживанию 
домов платят их жители, а ис-
пользуемые средства труда 
(куртки дворников, метлы, га-
зонокосилки, трактор, оргтех-
ника для десятка клерков в 
офисе т. д.), наверняка, амор-
тизируются и списываются на 
себестоимость.

ООО «Управляющая ком-
пания наш дом Пушкино» бы-
ла создана 21.12.2022 г. Един-
ственный учредитель и ге-
неральный директор - М.В. 
Брежнева. Свою коммерче-
скую деятельность она нача-
ла, видимо, в феврале 2021 
г. в Челябинской области, за-
регистрировавших в качестве 
ИП в г. Магнитогорске. Лицен-
зию на право управления мно-
гоквартирными домами вылу-
пившаяся из ниоткуда УК полу-
чила 27 февраля 2023, а уже 
27 марта 2023 г. заключила 
договоры сразу с 27-ю дома-
ми - 20 в г. Пушкино и 7 в п. 
Лесной. Как это можно сделать 
остается научной загадкой для 
физиков, но не для юристов. 
Например, в доме 17 по ул. И. 
Арманд собрания не было. Не-
которые жители подали заяв-
ление в полицию о подделки 
их подписей. По имеющейся 
информации, жители, по край-
ней мере, части других домов 
также не проводили собрания 
с повесткой о смене управля-
ющей компании.

ООО «Порядок и уют» воз-
главляет с июня 2021 г. С.А. 
Ялынский. Учредители: Н.С. 
Пахомов (20%) и само обще-
ство (80%). В 2022 г. компа-
ния завладела одним домом, 
а в 2023 г. набрала обороты 
и подписала договоры с 22 
домами, причем с 18-тью в 
один день 14 марта 2023 г. в 
Пушкино.

Лидером рынка являет-
ся МБУ «ЖЭУ Пушкино», под 
управлением которого нахо-
дится 470 домов. Эта органи-
зация вышла на рынок услуг 
управления в ЖКХ в 2019 г. 
вместо ликвидированного 
МУП «Объединенная дирекция 
ЖКХ». В 2022 г. директором 
был назначен Ю.В. Ковалев.  
Он в последние годы активно 
работал в Ивантеевке (МУП 
«ГУД», «УК «Держава» и др.), ви-
димо, пришло время расши-
рять свою деятельность с но-
вой командой местного само-
управления. Казалось бы, МБУ 
некоммерческая организация 
по определению, она не из-
влекает прибыль из своей дея-
тельности. В идеале, расширяя 
деятельность МБУ, можно было 
бы вытеснить дельцов от ЖКХ 
из важнейшей сферы обеспе-
чения качества жизни, прекра-
тить вакханалию на этом рын-
ке и снизить оплату услуг. Но 

оказывается МБУ «ЖЭУ Пуш-
кино» для расширения сфе-
ры своего влияния использу-
ет те же методы, что и коммер-
санты - проведение липовых 
собраний.

Почему так ведет себя 
бюджетное учреждение? От-
вет дает анализ мотивации 
деятельности при капитализ-
ме - обогащение доступными 
способами, в т.ч. через мани-
пулирование консолидирован-
ными денежными потоками. 
Если первые три управляющие 
компании захватили рынок чи-
стой прибыли в размере 80-
95 млн руб. и денежный обо-
рот порядка 850-900 млн руб. 
в 2023 году, то МБУ «ЖЭУ Пуш-
кино» оценочно имеет обо-
рот порядка 1,5-2 млрд руб. в 
год. При тотальной коррупции, 
вросшей в мораль деловых от-
ношений и традиции делового 
оборота, в алгоритмы приня-
тия решений, несложно «пере-
путать» в какой карман шерсть 
класть, как рассуждал герой 
фильма Л.И. Гайдая «Кавказ-
ская пленница».

Таким образом, «Держа-
ва» захватила половину рын-
ка ЖКХ в Ивантеевке и пятую 
часть этого рынка в Красноар-
мейске. МБУ «ЖЭУ Пушкино» 
управляет более трети много-
квартирных домов в г. Пушки-
но и других населенных пун-
ктах городского округа и это 
далеко не предел. «УК наш дом 
Пушкино» и «Порядок и уют» 
имеет по сравнению с двумя 
первыми скромные доли, но 
их нахрапистость позволяет 
предположить, что им позволе-
но зайти и взять выделенный 
кусок.

В конкретной истории мо-
нополизации рынка услуг 
управления домами в г. о. 
Пушкинский диалектически от-
ражается всеобщая тенденция 
капиталистической динамики: 
монополизация, извлечение 
прибыли любыми способами, 
недобросовестная конкурен-
ция. Обиженные «управляйки» 
(некоторые потеряли десятки 
домов), как правило, молчат 
и лишь в редких случаях пыта-
ются возбудить скандал, апел-
лируя к самолюбию жителей, 
именами которых воспользо-
вались рейдеры. Сегодня ак-
тивность развивает совладе-
лец и руководитель ООО «Витто-
рия» Е.Ю. Некрасова, которая 
за чуть более года потеряла 
25 домов, оставшись с одним. 
Прибыль компании в 2022 г. с 
8,3 млн руб. в 2021 г. упала до 
3,3 млн. руб., а в 2023 г. не до-
тянет, наверное, и 0,5 млн руб. 
Пытаются отстоять свои пра-
ва некоторые участники ТСН 
и ТСЖ. Жители домов, управ-
ляемых таким образом, явля-
ются реально потерпевшими 
и должны находиться в фоку-
се борьбы за справедливость 
на фоне дележки между биз-
несменами. В суды поданы де-
сятки заявлений жителей. В от-
дельных случаях люди выходят 
на сход во дворе, например, 
в апреле 2023 г. жители трех 
корпусов дома №1 на ул. Че-
хова в Пушкино таким обра-
зом протестовали против того, 
что «ЖЭУ Пушкино» недобро-
совестным образом забрала 
в управление их дома и фак-
тически оставила не удел, соз-
данное ими ТСЖ, коллектив-
ный протест выражали жители 
мкр Дзержинец и др.

Настойчивость истцов в не-
которых случаях может приве-
сти к успеху. Так, жители упо-
мянутого выше дома №17 по 
ул. И. Арманд в июне провели-
таки настоящее собрание и 
сумели избавиться от услуг 
«Управляющая компания наш 
дом Пушкино». В 2019 г. жи-
тели многоквартирного дома 
в Ивантеевке на Школьной и 
ТСЖ «Скалба» и др. сумели от-
стоять свои права голосования 
и материальный интерес ООО 
«Школьная» в напряженной 
многомесячной борьбе против 
ООО «Нормандия», за которым 
стояла тогдашняя Ивантеев-
ская администрация. Однако 
виновные наказаны не были. 
В 2022 г. этот дом на Школь-
ной прибрала к рукам «Дер-
жава» через покупку управля-
ющей компании «Школьная». 
Правда, ничего не измени-
лось, в том числе тенденция 
увеличения стоимости услуг.

Важно понимать, что прин-
ципиально ситуацию можно 
временно улучшить в отдельно 
взятом муниципальном обра-
зовании, наказать отдельных 
физических лиц за нарушение 
закона, халатность и т. д. Одна-
ко радикально изменить поло-
жение дел, можно только из-
менив системы социально-
экономических отношений. 
Вся сфера ЖКХ должна быть 
под управлением государ-
ства и под реальным контро-
лем представительных орга-
нов власти, квазирынок услуг 
ЖКХ должен быть ликвидиро-
ван, правоохранительные ор-
ганы должны принципиально 
бороться с коррупцией. При 
капитализме это практически 
невозможно, поскольку проти-
воречит его существу.

Наблюдая за скандалами 
во властных структурах, обра-
зуемых господствующим клас-
сом, мы должны видеть кон-
кретные поводы и истинные 
причины - дележ и распил, а не 
поддаваться на патетические 
заявления о заботе о народе.

Пресс-служба 
Пушкинского ГК КПРФ п
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Война Войной, 
а кушать 

хочется Всегда

Состояние ЖКХ и 
предоставление 

жилищно-
коммунальных услуг - 

сфера жизни людей, в 
значительной степени 
определяющая каче-
ство жизни. Создание 
рынка услуг по управ-
лению многоквартир-
ными домами, как и 
следовало ожидать, 

не привело к повыше-
нию качества услуг и 
снижению их стоимо-
сти, зато вынудило жи-
телей становится спе-
циалистами в сфе-

ре ЖКХ, бухгалтерами, 
юристами, без кон-

ца разбираться в тяж-
бах и борьбе дельцов 
от ЖКХ между собой 
за управление много-
квартирными домами. 

Ловкость рук и никакого 
мошенничества: 

фоКуС С иСчезновением 
дома из программы 

Капремонта

В Серпуховское 
отделение КПРФ, в 
помещении кото-
рого каждую пятни-
цу проводят прием 
граждан юристы, 
помощники депута-
та Московской об-
ластной Думы О.В. 
Емельянова, обра-
тились жители дома 
№27 по ул. Хими-
ков в г. Серпухове. 
Данный дом двухэ-
тажный, 16-ти квар-
тирный, построен в 
1948 году.

Согласно Реги-
ональной програм-
мы капитального ре-
монта в МКД Мо-
сковской области, в 
2023-2025гг. в до-
ме было запланиро-
вано проведение ка-
питального ремонта 
(ремонт крыши, фа-
сада, фундамента и 
внутридомовых ин-
женерных сетей)

В соответствии 
с нормами Жилищ-
ного кодекса РФ ка-
питальный ремонт 
общего имуще-
ства проводится по 

решению общего со-
брания собственни-
ков, в связи с чем 
было проведено со-
брание, оформлен-
ное протоколом №2 
от 19.04.2022 г. Дан-
ный протокол был пе-
редан в администра-
цию г.о. Серпухов для 
включения дома в 
краткосрочную муни-
ципальную програм-
му на 2023-2025гг. 

Но в конце 2022 
года стало извест-
но, что при форми-
ровании краткосроч-
ной программы их 
дом №27 по ул. Хи-
миков был исклю-
чён из адресного пе-
речня объектов капи-
тального ремонта на 
2023-2025гг.

Жителями бы-
ло направлено обра-
щение в Фонд капи-
тального ремонта и 
администрацию г.о. 
Серпухов с просьбой 
сообщить о причинах 
исключения данно-
го дома из програм-
мы на 2023-2025гг., 
а также уведомить о 

сроках выполнения 
работ по капитально-
му ремонту.

Фонд капитально-
го ремонта отправил 
граждан в местную 
администрацию, по-
скольку формирова-
ние муниципальной 
программы капи-
тального ремонта от-
носится к компетен-
ции органов местно-
го самоуправлению.

Ответ же из адми-
нистрации г.о. Серпу-
хов жителей поразил: 
им предложили про-
вести экспертизу о 
необходимости про-
ведения капиталь-
ного ремонта! Под-
черкнем, этот дом и 
так был в региональ-
ной программе капи-
тального ремонта на 
ближайшую трехлет-
ку и без всяких экс-
пертиз. Кроме того, 
жилищное законода-
тельство не содержит 
требований о про-
ведении экспертиз 
для включения до-
ма в программу ка-
питального ремонта. 

Экспертиза требует-
ся только в том слу-
чае, если необходи-
мо перенести сроки 
капитального ремон-
та в региональной 
программе на более 
ранние.

С о б с т в е н н и к и 
квартир в доме дей-
ствительно ждали ка-
питальный ремонт, 
готовились к нему. 
Они планировали по-
сле проведения ка-
питального ремон-
та отремонтировать 
подъезды. А теперь 
им даже не говорят, 
когда этот капиталь-
ный ремонт будет!

На приеме бы-
ло принято решение 
составить на осно-
вании информации, 
предоставленной жи-
телями, обращение 
на имя депутата Мо-
сковской областной 
Думы О.В. Емелья-
нова с просьбой по-
мочь в решении сло-
жившейся ситуации.

Екатерина 
АРтАМОнОВА п

КоммуниСты КороЛева 
взЯЛи ШефСтво над 

заХоронениЯми героев

памЯтнаЯ эКСКурСиЯ 
Люберчан в «парК патриот»

21 июня 2023 года на-
кануне Дня памяти и скорби 
по павшим в Великой Отече-
ственной войне по инициа-
тиве руководителя Люберец-
кого отделения «Дети войны», 
депутата Люберецкого город-
ского Совета депутатов Васи-
лия Бызова при содействии 
и поддержке главы городско-
го округа В.М. Волкова состо-
ялась экскурсия в централь-
ный военно-патриотический 
парк вооруженных сил Рос-
сии «Парк патриот». 

Более 40 представителей 
организации «Дети войны» и 
других общественных органи-
заций Люберецкого городско-
го округа приняли участие в 
экскурсии, среди которых бы-
ли представители Малаховско-
го общества краеведов.

Несмотря на длительный пе-
реезд и жаркую погоду мы по-
лучили реальную возможность 
познакомиться с шедеврами 
архитектурного искусства Глав-
ного храма Вооруженных сил 
России. В этот храм воинов по-
бедителей высотой 75 метров, 
воздвигнутый в честь 75-летия 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне можно подняться по 
ступенькам, изготовленным из 

металла, выплавленного из тро-
фейного оружия.

1418 дней длилась война и 
так назван музейный комплекс 
«Дорога памяти 1418», по ко-
торому мы начали свою экс-
курсию. Приятно было видеть 
и сознавать величие подвига 
Советского Союза и его наро-
да под руководством Главно-
командующего И.В. Сталина, 
представленного в экспонатах, 
картинах, приказах, письмах, 
фотографиях, натурных сьём-
ках каждого дня из 1418. Здесь 
можно было наблюдать исто-
рию Великой Отечественной 
войны с первого дня, включая 
оборону Москвы, блокаду Ле-
нинграда, Сталинградскую бит-
ву, сражение на Курской дуге, 
освобождение Европы и при-
нятия безоговорочной капиту-
ляции поверженной Германии 
в Берлине. От начала входа в 
музей до окончания просмотра 
музейного комплекса мы сим-
волически прошли 1418 шагов. 
Но это только часть прекрасно-
го «Парка патриота». На огром-
ной открытой площади участка 
собраны натуральные образцы 
оружия, разрушенных граждан-
ских объектов, блиндажей, то-
чек обороны, транспорта и во-
оружения того времени. 

Для того, чтобы охватить и 
полностью ознакомится с «Пар-
ком патриот», посмотреть филь-
мы, найти реально информа-
цию о своих погибших одно-
го дня недостаточно. С такими 
мыслями участники покидали 
экскурсию. Отрадно отметить, 
что в нашем составе предста-
вителей округа были и дети, и 
они были не одиноки. Все об-
ратили внимание во время экс-
курсии по музею 1418 шагов 
к победе было много школьни-
ков, в том числе в красных гал-
стуках. Наконец-то произошел 
перелом в поисках идеи объе-
динения народа.

Когда на одном из фору-
мов в Санкт-Петербурге прези-
дент РФ В.В. Путин отметил, что 
не нужно искать никаких скре-
пов объединения общества, та-
ким объединяющим явлением 
может быть патриотизм. И мож-
но смело сказать воплощением 
такого патриотизма является 
«Парк патриот», который хоро-
шо представила и организова-
ла зам. председателя организа-
ции «Дети войны» Марьям Сер-
геевна Сергеева. 

Владимир КОжАРОВ,
председатель Малаховского 

общества краеведов п

воСьмиКратный чемпион 


